



## Im Einsatz für junge Menschen in Krisensituationen: Muki-Teamleiterin Sabine Uhlrich

Im Kinder- und Jugendkreis (Kiju) des ASB-Landesverbandes Sachsen-Anhalt e.V., der in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiern konnte, begleitet Sabine Uhlrich seit 22 Jahren Kinder, Jugendliche und deren Eltern, die in ihrem familiären und sozialen Umfeld in schwierige und krisenhafte Lebenssituationen geraten sind. In der Mutter/Vater-Kind-Einrichtung in Halle-Neustadt gibt sie Hilfe zur Selbsthilfe, (be)stärkt, nimmt sich Zeit und auch mal in den Arm. Ihre Zuverlässigkeit, ihre sozialpädagogische Fachkompetenz, aber auch ihre Träume und Visionen im Rahmen einer erfolgreichen Klientenarbeit, sind es, die ihr den allergrößten Respekt im gesamten ASB-Landesverband eingebracht haben. Schwierigsten Fällen steht sie offen gegenüber, nimmt sie an, selbstlos und immer mit einer großen Portion Zuversicht hat sie bereits Lösungsansätze im Kopf. Mit ihrer Empathie und ihrer Berufserfahrung ist ihr kein Fall zu kompliziert. Dabei hat sie stets auch hohe Ansprüche an sich selbst.

### Sabine Uhlrich ist Trägerin der ASB-Ehrennadel

„Klare Grenzen aufzeigen, Toleranz üben und positiv motivieren, das sind wichtige Eckpfeiler einer zielorientierten und wertschätzenden Erziehungsarbeit in der Kinder- und Jugendhilfe. Beachtung, Zuwendung, Anerkennung und Sympathie bewirken in Kindern, Jugendlichen oder deren Eltern neue Motivation und Begeisterung. Das Reden mit unseren Klienten, das Einüben von Ritualen, das ist unverzichtbarer Bestandteil unserer Arbeit seit 22 Jahren! Für die Zukunft wünsche ich meinem Team, dass mit Respekt auf Wegbegleiter, Herausforderungen und Rahmenbedingungen zurückgeschaut und mit Mut, Vertrauen und Zuversicht und mit neuen Leitungen weitergegangen wird.“

## Ministerpräsident würdigt Ehrenamtliche

Mit einem Empfang in der Staatskanzlei hat die Landesregierung rund 150 ehrenamtlich Tätige stellvertretend gewürdigt. Zu der Veranstaltung "Politik sagt Danke" am 1. Juli 2023 waren u.a. Kathrin Roussière und Max Fomenko vom ASB Magdeburg eingeladen.



## Sommerfest im "Über-Mut"

In der Kinder- und Jugendhilfestation des ASB-Landesverbandes fand Anfa das alljährliche Sommerfest statt. Eine willkommene Gelegenheit für Eltern und Kinder die Einrichtung im ausgelassenen Rahmen kennenzulernen.



## 5 Jahre Wünschewagen Sachsen-Anhalt

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff, würdigt das Projekt, vor allem aber das ehrenamtliche Engagement der Wunscherfüller:innen mit der "Ehrenmedaille des Landes Sachsen-Anhalt". Eine gelungene Überraschung zum Jubiläumsempfang in der Zoowelle Magdeburg.

